



www.escuderialapalmaislaborita.es



NP 6º/23 Septiembre | Rallye La Palma Isla Bonita
Campeonato de Rallyes de S/C de Tenerife · Campeonato de La Palma

Sergio Fuentes y Ariday Bonilla inscriben su nombre como vencedores del Rallye La Palma Isla Bonita – Trofeo CICAR

23/9/2023

La pareja del Citroën C3 Rally2 ha dominado la cita que organiza la Escudería La Palma Isla Bonita desde el primer al último tramo cronometrado. Los locales Jorge Rodríguez-Javier Pérez y Antonio Jesús Armas-Rúsbel Pérez, con sendos Mitsubishi Lancer Evo, han completado el podio de la presente edición.

La meteorología ha puesto algo de picante a la segunda y definitiva jornada del 48 Rallye La Palma Isla Bonita – Trofeo CICAR. Los nueve tramos cronometrados de la etapa del sábado han contado, en algunos momentos, con la presencia de la lluvia, lo que ha sembrado de incertidumbre el desarrollo de esta prueba que, una edición más, ha corrido a cargo de la Escudería La Palma Isla Bonita.

Salvando un trompo en el primer tercio de la jornada, Sergio Fuentes y Ariday Bonilla fueron haciéndose fuertes a los mandos del Citroën C3 Rally2. El piloto tinerfeño y el copiloto lanzaroteño acabaron la prueba ganando nueve de los once tramos en juego, incluido el TC Plus, es decir, la especial que aporta unos puntos extra. Para Sergio es la primera victoria absoluta en un rallye, gracias a la cual pasa a liderar el campeonato provincial para el que también ha puntuado esta cita.

Jorge Rodríguez y Javier Pérez mantuvieron el ritmo del viernes para coronarse como el primer equipo palmero en la clasificación general. Los del Mitsubishi Lancer Evo X controlaron la situación desde su lugar en la tabla, así como Antonio Jesús Armas y Rúsbel Pérez, terceros de la general. Los vigentes campeones insulares volvían a competir con el Mitsubishi Lancer Evo IX y en un rallye de la exigencia del 'Isla Bonita' estuvieron a la altura.

Y qué decir de Joel Triana y Jordan Brito. A los mandos de un Peugeot 208 Rally4 prácticamente doce meses después de su última actuación, fueron cuartos de la general, primeros de la Categoría 2 y, además, se adjudicaron uno de los tramos. El top five lo completó la pareja formada por Julián González-Héctor Rodríguez (Honda Civic Type R R3), después de verse libres de la presión de Kevin Remedios-Marta fuentes a la finalización del octavo tramo de la prueba. Los líderes del Insular dijeron adiós por avería mecánica.





www.escuderialapalmaislabonita.es



Alejandro Afonso-Yeray Mujica acabaron a continuación con su Peugeot 208 R2 tras arrebatarle esa plaza, en la última especial, a Ayoze Almeida-Rubén Feliciano (Honda Civic) -primeros en TA-, que en cualquier caso dan un importante salto en el campeonato palmero. Completaron las diez primeras posiciones Jorge Rodríguez-Héctor Rodríguez (SEAT León) -primeros en A2-, Carlos Acosta-Alberto de Paz (Renault Clio Rally5) y Jesús Pérez-Alexander Melián. Triple alegría para los del Skoda Fabia, que a su posición final sumaron la victoria entre los N3 y en el Campeonato de Promoción SPAR La Palma.

En otros apartados, Antonio Félix Pérez-Karem Pérez, que con su Lancia Delta Integrale se quedaron a las puertas de los diez primeros puestos, fueron primeros en el apartado Pre90; mientras que David Martín-Beatriz Rodríguez sumaron la victoria en el Grupo F a los mandos de un BMW que también les dejó muy cerca de las diez primeras plazas.

En regularidad sport, Wilfredo Pérez-Joel Lorenzo mantuvieron el tipo con su Peugeot 205 Rallye, completando su actuación en el 48 Rallye La Palma Isla Bonita – Trofeo CICAR con 473,9 puntos de penalización. Juan Pérez-María Toledo llevaron su Ford Sierra Cosworth a la segunda plaza (1.063,9 puntos) y Anselmo Alonso-Anselmo Alonso su SEAT Ibiza al último cajón del podio (3017,2 puntos).

La 48 edición del Rallye La Palma Isla Bonita – Trofeo CICAR ha sido posible gracias al apoyo de ORVECAME – CICAR, Cabildo de La Palma, los ayuntamientos de Breña Baja, Breña Alta, S/C de La Palma y Villa de Mazo, además de Hotel H10 Taburiente Playa, Spar La Palma, Car7 Rent a Car, Nolasco, Fred. Olsen Express, Pley Publicidad, TV La Palma, Selling Car Canarias, Proyecpal, Casa Pancho, Construcciones y Reformas AMN y Estudio de Ingeniería VMCA.

